



„Bei  
uns steht der  
Mensch im  
Mittelpunkt.“

SOZIALVERBAND

**VdK**

BADEN-WÜRTTEMBERG



Sozialverband VdK Baden-Württemberg e. V.

## **WER RENTNER\*INNEN QUÄLT – WIRD NICHT GEWÄHLT !**

Die Rente muss für ein gutes Leben reichen und den Lebensstandard im Alter sichern.

21 Millionen Rentnerinnen und Rentner sind auch Wählerinnen und Wähler.

Wir als Sozialverband VdK erwarten von der Politik eine Stärkung der Rente und der solidarischen Rentenversicherung.

Um dieser Forderung auch persönlich Nachdruck zu verleihen, führen einige unser

Ortsverbandsmitglieder am letzten Freitag nach Karlsruhe, und nahmen an einer Demonstration und Kundgebung teil.

Aufgerufen hatte ein Bündnis aus diversen Gewerkschaften und dem VdK-Kreisverband Karlsruhe. Mit der Stadtbahn ging es zum Karlsruher Marktplatz, um gemeinsam ein Zeichen zu setzen gegen Spaltung und für eine faire und sichere Rente.

Denn – ***Solidarität ist unverhandelbar!***